

### + En el fin de semana matan a 21 en 24 horas



**CD. DE MÉXICO**, 17 de Julio de 2017.- El gobernador priísta del Estado de México, Eruviel Ávila, enfrenta duras críticas por la escalda violenta que vive la entidad, convertida en las últimas semanas en una de las más violentas del país.

La estadística del Sistema Nacional de Seguridad Pública la coloca como líder en homicidios dolosos, feminicidios, robos a traseúntes y autos. Entre enero y mayo se han reportado 71 secuestros y 855 homicidios dolosos.

Este fin de semana reportes oficiales hablan de una de las jornadas más violentas de los últimos años: 21 muertos, 4 de ellos hombres atados de manos, torturados y tiro de gracia, y hasta un sacerdote católico.

## Crisis de seguridad en el Estado de México

Escrito por Agencias

Lunes 17 de Julio de 2017 14:29

---

La lista se forma con el reporte en Tecámac, donde se encontraron los cuerpos de un hombre y una mujer dentro de una casa donde se realizaba una fiesta; en las colonias Mi Champán, San Francisco Cuautliuixca y Santa María Ajoloapan se hallaron los cuerpos de tres hombres, dos de ellos ultimados con disparos en la cabeza.

En Polotitlán, cuatro hombres maniatados, con signos de tortura y tiro de gracia, en lo que sería una ejecución a cargo de un grupo delictivo que disputa la plaza; en Nezahualcóyotl se halló un cuerpo con un mensaje sobre una manta alusiva a la disputa de ese territorio.

En un basurero Neza, se localizó el cuerpo de 'pepenador', asesinado y arrojado a un canal de aguas negras; en Ecatepec hubo dos homicidios en la colonia El Chamizal, también con una leyenda alusiva a venganza entre grupos delictivos. Por la noche del sábado, un taquero que apenas tenía dos días vendiendo su comida, halló la muerte bajo ráfagas de metralleta disparadas por sujetos de los que nada se sabe.

También se encontró el cuerpo de una mujer con huellas de violencia sexual, en un canal de aguas negras; en Nicolás Romero la violencia reportó 4 homicidios, dos de ellos en una cantina y dos en la carretera Progreso Industrial-San Pedro. También los hubo con arma de fuego en Valle de Bravo, Ecatepec, así como en Xonacatlán, donde la Policía enfrentó a delincuentes para rescatar a un hombre privado de su libertad un motel, matando a dos de ellos; un agente resultó herido.